



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Florian Streibl, Dr. Fabian Mehring, Nikolaus Kraus, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Manfred Eibl, Susann Enders, Dr. Hubert Faltermeier, Hans Friedl, Tobias Gotthardt, Eva Gottstein, Joachim Harnisch, Wolfgang Hauber, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Alexander Hold, Rainer Ludwig, Gerald Pittner, Bernhard Pohl, Kerstin Radler, Gabi Schmidt, Jutta Widmann, Benno Zierer** und **Fraktion (FREIE WÄHLER)**,

Thomas Kreuzer, Prof. Dr. Winfried Bausback, Alexander König, Tobias Reiß, Tanja Schorer-Dremel, Martin Schöffel, Klaus Steiner, Martin Bachhuber, Wolfgang Fackler, Alexander Flierl, Petra Högl, Thorsten Schwab, Manuel Westphal und **Fraktion (CSU)**

Drs. 18/1582

Unterstützung unserer bayerischen Waldbesitzer in schweren Zeiten des Klimawandels

Die Staatsregierung wird darin bestärkt, weiterhin die privaten und körperschaftlichen Waldbesitzer bei der Aufarbeitung des durch Sturmwurf, Wind- und Schneebruch entstandenen Schadholzes der letzten Wintermonate und der voraussichtlich auch aus diesem Grund in diesem Jahr anfallenden Schadholzmengen durch den Borkenkäfer bestmöglich zu unterstützen. In diesem Zusammenhang wird das vom Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten für die Waldbesitzer 2018 aufgelegte und bereits verlängerte Maßnahmenpaket begrüßt.

Der Landtag begrüßt die Reduzierung des Frischholzeinschlags von Seiten der Bayerischen Staatsforsten aufgrund der akuten Problematik und befürwortet diese sinnvolle Maßnahme auch weiterhin bayernweit zu praktizieren. Dies ist ein wertvoller Beitrag, um den Holzmarkt zu entlasten.

Die Präsidentin

I.V.

Alexander Hold

III. Vizepräsident